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《协议》部分内容

在海上问题谈判进程中， 双方应严格遵守两国

高层领导达成的协议和共识，认真落实《南海各方行

为宣言》（DOC）的原则和精神。

对中越海上争议， 双方将通过谈判和友好协商

加以解决。 如争议涉及其他国家，将与其他争议方进

行协商。

本着循序渐进、先易后难的精神解决海上问题。

稳步推进北部湾湾口外海域划界谈判， 同时积极商

谈该海域的共同开发问题。 积极推进海上低敏感领

域合作。 （据新华社北京 10 月 12 日电）
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如果实木家具是你的最爱， 如果说你想

感受欧式家居的奢华， 如果你想为子女选购

高品质的儿童家具， 那么， 位于新区淇滨大

道长途汽车站对面九州家电内的红苹果家居

或许能满足你想要的一切。 为了让广大消费

者对红苹果家居有一个更深入的了解， 10 月

10 日， 在红苹果家居开业一月之际， 记者再

次到红苹果家居进行探访。

家私销售呈现中高档热销趋势

记者在红苹果家居的展厅内感受到了美

轮美奂的极致奢华， 各式灯具晶莹剔透， 光

芒四射， 繁复的花饰造型美不胜收， 一切都

令人仿佛置身于一个梦幻般的世界。

在红苹果家居展厅， 记者看到前来选购

家具的人还真不少， 其中大部分都是结伴来

选购家具的。 据该店营销人员李小姐介绍，

这个时候是家具热销的季节， 因为从 10 月开

始一直到春节， 都是结婚的旺季， 所以有不

少新人开始选购家具， 布置自己的新家。 品

牌厂商也针对这个家具销售旺季， 推出了不

同的促销计划来争夺客源。

在各种优惠刺激下， 红苹果家居的销售

节节攀升 ， 成交率非 常 高 。 李 小 姐 表 示 ：

“除了传统的皮质家私， 各种实木、 布艺的家

私也深受市民喜爱， 而在家私的款式、 风格

和价位上， 目前家私销售呈现中高档热销的

趋势。”

实景展示， 营造真实居家环境

“鹤壁家居流通业近年来的发展可谓突

飞猛进， 随着新区的发展， 人们生活水平的

不断提高， 家居流通业快速发展， 而消费者

对家居的要求也逐步提高， 红苹果家居应运

而生。 红苹果家居可以说是目前我市首席家

居文化体验购物商场， 也是鹤壁高端家具卖

场的领跑者。 红苹果家居在选定品牌过程中

所整合的产品都是蕴含着深厚家居文化的行

业一线品牌， 这些产品深含着国内外不同风

格的时尚流行元素。 红苹果家居商场内饰布

局采用家居空间实景展示的方法， 根据消费

者的需求， 营造出真实的居家环境， 让消费

者在实际体验中感受理想的居家生活 ， 达到

心领神会、 切身体验的效果。” 红苹果家居总

经理李跃霖说。

据了解， 红苹果家居经营品类包括各式家

具， 软装布艺等各种家装材料， 应有尽有。 除

了一应俱全的商品服务， 红苹果家居的购物环

境也堪称一流。 卖场配套服务设施齐全， 使红

苹果家居真正成为“五星级家居商场”， 消费

者可以在购物的同时得到舒适的享受， 这为我

市市民带来前所未有的家居购物新体验。

每件产品都经内行老总亲手挑选

目前红苹果家居汇集了诸如左右沙发 、

多喜爱儿童家具、 红苹果家具、 伊丽莎白欧

式家具、 江南一品实木家具等著名家居品

牌。

“红苹果家居内的品牌可以说全部是行

业中的一线品牌。 它创立于香港 ， 紧贴全球

家居设计潮流， 深受消费者喜爱的红苹果家

具在设计风格上注重时尚、 高雅 、 舒适和四

大原则， 为生活紧张的现代人带来宁静舒适

的家居享受。 有青少年家具第一品牌之称的

多喜爱儿童家具， 多年来销量稳居全国第一，

是全球提供多种个性色彩的青少年家具， 始

终引领青少年儿童家具最新潮流 。 左右沙发

以专业制造客厅家居产品、 提升客厅生活为

己任 ， 准确把握现代中国客厅的发展方向 ，

可以说每一款客厅家具产品都是家居生活的

潮流， 都是品位生活的风向标。” 说起红苹果

家居内的品牌， 李跃霖如数家珍。

“我们根据不同品牌的风格、 定位及针

对的人群不同， 将其分为五个展厅 ， 既有

后现代与新古典风格家具， 又有简约 、 严

谨的家具。 ‘极简约 、 尽奢华 ’ 是红苹果

家居的真实写照 。 红苹果家居在发展的同

时仍不忘回馈消费者， 在红苹果家居开业

之 际 ， 更 是 拿 出 多 重 大 礼 送 给 消 费 者 。 ”

李跃霖说。

“我本人就是做家具的， 可以说是内行。

可以毫不夸张地说， 我相信我用内行的眼光

挑回来的家具无论是它的设计， 它的制作工

艺， 还是它的用料， 一定是我认为是最好的

才把它带到中国来， 每个产品都是我亲自挑

选的， 没有任何人替我。 我的目的就是要把

最好的东西卖给更多的消费者， 让他们体验

到这个东西确实是好。 我相信未来有更多的

人会进入这个商场购买我们的产品。” 李跃

霖说。

店内实景。

铁肩担道义， 为民鼓与

呼。 记者代表了一个社会的

正义和良心。 当我看到这则

消息时， 深深为我们报社的

记者所打动，他们不求名，不

求利， 为了群众利益而奔波

劳累，他们是最可爱的人。

杨志凯 大赉店镇政府
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今天白天多云到晴，偏

北风 2 级到 3 级，温度 14

℃

到 24

℃

。 夜里到明天晴天。

14 日至 15 日我市将有

4 级左右偏北风， 气温有所

下降，请市民注意防范。

每件家具都经

老总亲手采购
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晨报记者 康迎风 文 / 图

红苹果家居：

据新华社北京 10 月 11 日电（记者 刘东凯）中

共中央总书记、国家主席胡锦涛 11 日下午在人民大

会堂与来华进行正式访问的越南共产党中央总书记

阮富仲举行会谈。 双方一致表示，要增进政治信任，

促进互利合作，妥善处理分歧，推动中越全面战略合

作伙伴关系稳定健康发展。

双方就中越海上问题坦诚交换了意见， 积极评

价两国签署《关于指导解决中华人民共和国和越南

社会主义共和国海上问题基本原则协议》，认为该协

议对妥善处理和解决海上问题具有重要指导意义。

胡锦涛指出， 双方领导人应就中越海上问题保

持沟通、对话和协商，从政治和战略高度及时指导海

上问题的妥善处理。 在海上争议最终解决前，不应采

取使争议复杂化、扩大化的行动，以冷静和建设性的

态度处理出现的问题， 不使有关问题影响中越两党

两国关系和南海和平稳定。 双方应积极研究和商谈

共同开发，尽快迈出实质性步伐。

阮富仲表示，海上问题是越中关系的一部分，但

处理不好会影响越中关系良好发展大局。 越方愿同

中方领导人就妥善处理海上问题保持直接沟通，及

时提供指导， 与中方一道认真落实好两国签署的海

上问题基本原则协议，坚持友好协商和谈判，妥善处

理和解决，不让有关问题影响两党两国关系、两国人

民感情和海上和平稳定。

中越同意谈判解决南海争议

中国外交部发言人：

中越有能力有决心解决两国海上争议

外交部发言人刘为民 12 日在例行记者会上说， 中国和越南签署关于指导解决海上问题基

本原则协议，表明两国有能力、有决心通过双边友好协商和谈判解决两国间的海上争议。

11 日，中越两国签署了《关于指导解决中华人民共和国和越南社会主义共和国海上问题基

本原则协议》。

刘为民说，该协议是两国在推进海上问题谈判进程中取得的积极进展，充分显示了双方致

力于妥善处理和解决海上问题的共同政治意愿。

“协议的签署将为处理两国海上问题提供重要指导。 中方愿与越方共同努力，认真落实协

议。 ”刘为民说。 （据新华社北京 10 月 12 日电）

10 月 11 日，中共中央总书记、国家主席胡锦涛在北京人民大会堂与越南共产党中央总书

记阮富仲举行会谈。 新华社记者 张铎 摄


